
会 議 録 令和６年３月１日作成 令和９年３月末日廃棄

会議名 京都府八幡警察署協議会（令和５年度第４回）

開催日 令和６年２月８日（木曜日）

時 間 午後１時30分から午後３時までの間（90分）

場 所 京都府八幡警察署

石川会長、神道副会長、坂口委員、嵓委員、上村委員、松浦委員、

溝口委員、圓委員、山本委員 計９人

出席者

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、

刑事課長、交通課長、警備課長、広聴相談係長 計10人

諮 問
令和５年中の活動結果と令和６年中の取組について

事 項

１ 会長挨拶 司会 会長

２ 署長挨拶

３ 協議

(1) 諮問事項説明

令和５年中の活動結果と令和６年中の取組について ～各課長

(2) 諮問事項に対する質疑等

ア 信号柱への防犯カメラ設置に関する質疑

【委員】６月（第１回）と９月（第２回）の会議で、信号柱への防犯カメラ

会 議 の設置について検討中とのことであったが、設置の見解はいかがか。

内 容 【警察】御意見の件については、いまだ検討中と聞き及んでおり、回答を得

れば速やかに説明をさせていただく。

イ 交通事故防止対策に関する質疑

【委員】八幡市駅前交番管内で、交通事故が増加しているとの説明であった

が、いつも危険に感じるのが同交番前の交差点である。

同所は石清水八幡宮駅前のロータリーの出入口で、直近に踏切もあ

り、電車通過時には遮断機が下り、右左折車等で交差点が詰まり危険

である。また、駅への送迎車両がロータリーの車道に停止し、降車し

た歩行者が車道を無理に通行するなど危険な状況にある。



【警察】現場は京阪電車石清水八幡宮駅前で、特に朝夕の通勤時間帯は混雑

している状況がある。ただ、急いでいるドライバーや通行人は多いと

思われるが、交通事故が特に多い場所とは言えない。しかし、委員御

指摘のとおり交通は輻輳しており、今後、大きな交通事故が発生する

可能性は否めない。よって、新たな視点に立ち、改めて現場調査を実

施し、必要に応じ交通規制の見直し等を行い、またロータリー内の歩

行者への対応も進め、同所の混雑緩和と事故防止を図っていきたい。

ウ 学童警戒等に関する質疑

【委員】美濃山交番付近で、小学生の下校時間帯に交差点でパトカーが止ま

り、警察官が見守り活動をしている姿を目にするが、駅前交番管内で

はどのような場所で警戒をされているのか伺いたい。

【警察】美濃山交番管内では、小学生の登下校時に交番前や、美濃山小学校

付近の交差点で見守り活動を行っている。駅前交番管内については小

学校が２校あり、八幡小学校前や、八幡中央小学校前に通ずる府道交

差点で見守り活動を行っている。また、同管内では、御幸橋や駅前ロ

ータリーなど交通の要所もあり、多目的に警戒を行うため、固定した

場所だけでなく、パトカー等によりランダムに移動し、交番管内の情

会 議 勢に応じた警戒活動を実施している。

内 容 エ 特殊詐欺に関する質疑

【委員】投資型の詐欺が増えているとの説明があったが、被害防止のため、

投資型詐欺の相手方の言動や被害時の状況について教示願いたい。

【警察】投資型詐欺で多いのが、投資に興味を持たれる方が、LINEなどＳＮ

Ｓなどで来る甘い誘い文句に入り込み、被害に遭われるケースが多い。

例としては、被害者がメールなどで「これだけ振り込めば、これだ

け儲かります。」といった甘い誘い文句に乗り、銀行などで振込みを

行い、その後、相手方から「今、これだけ儲かってます。」「引き出す

にはこれだけ掛かります。」、更に「税金対策をするにはこれだけ掛か

ります。」と言葉巧みに次から次へと連絡が入り、被害者が「儲かっ

たお金を引き出したい」という一心から、その指示に従い振込みを継

続し、不審に思った家族等が警察へ相談され、ようやく被害が判明す

るというもので、投資詐欺等特殊詐欺にはいろいろなケースがあり、

被害防止に向け、あらゆる機会を通じ、注意喚起を行っている。

オ 防災訓練等に関する質疑

【委員】八幡市で防災担当をしている。

昨年は八幡警察署と市内の危険箇所への防災パトロールや、府警ヘ

リコプターによる八幡市役所庁舎屋上での離着陸訓練等を行い、充実

した訓練ができた。



本年も、昨年同様に合同による災害訓練を実施していただきたい。

【警察】当署としても、非常に充実した訓練ができたことに感謝をしている。

本年も市民の安全・安心を第一に、八幡市や関係機関との連携を更

に深め、訓練や防災対策を進めていきたい。

カ 外国人への教養に関する要望

【委員】企業として多くの外国人を雇用している。

昨年は、八幡警察署による外国従業員に対する防犯指導や交通安全

教室を開催していただき感謝している、

企業としても、外国従業員の文化や交通法規の違いをひしひしと感

じている。

今年も多くの外国人雇用者の来日が予想され、引き続き交通安全教

会 議 室等の開催をお願いしたい。

内 容 【警察】外国人の方が何よりも安全・安心に暮らせるよう、今後も協力して

交通安全教室の開催等を継続して行きたい。

キ 遺失拾得に関する質疑

【委員】動物が拾得物として警察に届けられているとの説明であったが、持

ち主が分からない場合はどのようになるのか伺いたい。

【警察】犬や猫、鳥などの動物も、数は多くはないものの拾得物として取扱

っている。持ち主を探すため保健所にも連絡し、連携を図っているが、

持ち主が分からない場合、最終的には保健所の方に引き継ぐこととな

る。

４ 事務連絡

令和６年度第１回京都府八幡警察署協議会は６月の開催を予定としてお

り、会長と協議して日程等調整し、議題 とともに後日通知を行う。

以上



第４回京都府八幡警察署協議会の開催状況


